

# SWI

## Sat Lantas Polres Sumbawa Barat Gelar Police Goes to School di Polres Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.SWI.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.SWI.OR.ID)

Nov 14, 2024 - 10:45



Sumbawa Barat NTB – Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan Police Goes to School pada hari Rabu, 13 November 2024, pukul 09.00 WITA. Kegiatan yang digelar di Polres Sumbawa Barat ini bertujuan untuk memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada siswa-siswi dari Sekolah Luar Biasa Negeri (SLBN) 1 Sumbawa Barat terkait tata tertib berlalu lintas.

Acara ini digelar dengan melaksanakan imtaq dan pembinaan penyuluhan tata tertib dalam lalu lintas, dengan harapan dapat menanamkan nilai-nilai iman dan takwa (imtaq) yang menjadi dasar moral dalam berkendara. Para siswa mendapatkan pemahaman yang lebih mendalam tentang pentingnya keselamatan di jalan raya, serta aturan-aturan yang harus dipatuhi oleh setiap pengendara.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasat Lantas, Iptu Dany Agung Pratama, S.Tr.K, M.Si., mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membentuk generasi muda yang tidak hanya taat terhadap peraturan lalu lintas, tetapi juga dapat menjadi teladan dalam berkendara yang aman dan disiplin. "Melalui kegiatan ini, kami berharap siswa-siswi SLBN 1 Sumbawa Barat dapat memahami dan menerapkan aturan lalu lintas yang benar. Kami ingin mereka menjadi contoh bagi lingkungan sekitar dalam hal keselamatan berlalu lintas," ujarnya.

Selain penyuluhan tentang tata tertib berlalu lintas, kegiatan ini juga diisi dengan sesi tanya jawab, di mana siswa diberikan kesempatan untuk berdiskusi dengan petugas Sat Lantas. Diharapkan, melalui interaksi langsung ini, para siswa dapat lebih mudah menyerap informasi dan menjadikannya sebagai bekal untuk masa depan.

"Dengan diadakannya kegiatan Police Goes to School, Sat Lantas Polres Sumbawa Barat berkomitmen untuk terus membangun kesadaran berlalu lintas sejak dini, terutama bagi generasi muda, agar mereka dapat menjadi pengendara yang bijak dan taat aturan demi terciptanya keselamatan di jalan raya," jelasnya.  
(Adb)